



文化祭午前の部で講演会開催

10 月 8 日に行われた江工祭・文化祭午前の部にフリーアナウンサーの笠井信輔さんをお招きし、演題「今日という日の過ごし方」として講演をしていただきました。多くの可能性を秘める高校生という時期に、夢・志を持つことの必要性について貴重な経験を交えながら熱いメッセージをいただきました。本校は学校内外の多様な学びを通して「生きる力」を育むことを大切にしています。この講演から、生徒は同じ日は 2 度とない「今日」という日を大切にすることが、夢・目標への歩み方であることを学んだことだと思います。



文化祭午後の部で催事

文 化祭午後の部ではクラス催物、写真部、生活科学部、保健委員会、図書委員会、1 年生書道・美術選択者、AE、MR による作品などの展示、「有志による石見神楽〔頼政〕」が行われました。一丸となって共通の目標に向か、「懸命な努力と入念な準備を行った」という過程と「やりきった」という達成感や満足感から溢れる生徒の笑顔に成長を感じる機会ともなりました。石見神楽では、会場を巻き込みながら息の合った演奏と演舞を披露し、大いに盛り上がった江工祭 1 日目となりました。



体育祭

秋 晴れのもと、体育祭が 10 月 9 日に行われました。AE と MR に分かれ、競技、デコレーション、応援合戦で競い合いました。当日に向け、3 年生が主体となって他学年の手本となるよう振る舞いながら準備を進めてきました。まとめることの難しさに戸惑う場面も見られましたが、本番には見事な応援合戦を披露しました。本年の総合優勝は MR でした。当日は、来場できない皆様に對してライブ配信を行いました。様々なことが規制される世の中ですが、同時に新しい試みも行っていますので、本校の HP をぜひ一度覗いてみてください。



江津市体育協会スポーツ賞を受賞

ボ ート部女子シングルスカル沖田帆海さん（浜田東中出身）が、江津市体育協会からスポーツ賞をいただきました。おめでとうございます!!これまで積み重ねてきた努力が、このような形で実を結んだことを非常に嬉しく、そして誇らしく思います。主な結果は次の通りです。

- ・R3 県総体女子シングルスカル優勝
- ・R3 インターハイ女子シングルスカル出場
- ・R3 国体中国ブロック女子シングルスカル第 2 位
- ・R3 国体少年女子シングルスカル出場権獲得



租税教室を開催

10 月 12 日、松江税務署の武内税務広報広聴官をお招きし、3 年生に対して租税教室を行いました。租税教室とは、税の仕組みや社会における税の役割などを税の専門家である税理士の方から直接学ぶことのできる大変貴重な機会です。本校では多くの生徒が卒業と同時に社会人となるため、生徒たち自身も税の負担者としての自覚が少しづつ芽生えており、真剣に授業を受けていました。



部活動紹介！『サッカーチーム』

現 在サッカーチームは 3 年生 4 人、2 年生 4 人、1 年生 2 人の計 10 人で 10 月下旬から行われる選手権に向けて活動しています。リーグ戦は 10 人で試合に臨んできましたが、選手権は江津高校との合同チームで試合に臨みます。サッカーチームは、「繋ぐこと」を意識してトレーニングを積んでいます。また、サッカーだけでなく、学校生活や挨拶を当たり前にすることで、周囲の人から認められる集団を目指して頑張っています。

略記 AE：建築・電気科 MR：機械・ロボット科 数字：学年 例：AE2（建築・電気科 2 年生）

江工グランドデザイン 2021

地域産業を担うテクノロジストの育成

発行
令和 3 年
11 月

島根県立 江津工業高等学校
〒695-0011 島根県江津市江津町 1477 TEL：0855-52-2120